

Refusons la privatisation de La Poste

Citoyens, Citoyennes,

Pour un service public de qualité pour tous, participez dans vos communes à la

VOTATION CITOYENNE

du 28 septembre au 3 octobre

contre la privatisation de La Poste et la casse des services publics

Pourquoi refuser la privatisation de La Poste ?

Où trouver les lieux de votation près de chez vous ?

Comment prendre contact ?

Rendez-vous sur www.laposte.parti-socialiste.fr



www.laposte.parti-socialiste.fr www.appelpourlaposte.fr